

L'école d'Indret lauréate du concours des jeunes jardiniers



Les jeunes enfants ont reçu leur diplôme en présence des partenaires de ce projet pédagogique.

Une sympathique cérémonie s'est déroulée mardi dernier à l'école Georges-Brassens d'Indret. Pierre-Marie Lemoine, président départemental de l'Union des délégués départementaux de l'Éducation nationale a remis à Kristel Guilbelin, enseignante en classe maternelle, un diplôme et un chèque de 50 € représentant le prix départemental des écoles fleuries.

Une reconnaissance nationale

Il a également annoncé aux parents d'élèves présents et aux enfants que l'école avait obtenu le prix national des jeunes jardiniers. Kristel Guilbelin, maître d'œuvre de ce projet pédagogique a souligné ravie - *Ces prix récompensent les enfants de la classe maternelle qui sont devenus de vrais jardiniers en herbe ! Nous avons fait de belles plantations potagères et fleuries dans la cour de*

l'école qui a pris de belles couleurs. -

Ce projet élaboré au printemps dernier a continué cet automne et va se poursuivre en 2008 avec la mise en terre de fraisiers, framboisiers, de groseilliers, de plants de rhubarbe pour compléter les plantations déjà réalisées.

Jean-Michel Baudry responsable du service des espaces verts de la ville d'Indre a indiqué - *Les enfants très intéressés par le jardinage ont visité la serre municipale et choisi eux-mêmes leur plantes : des herbes aromatiques et des fleurs comme les géraniums et les surfinias qu'ils ont fait grandir dans la cour de leur école* -. Les enfants ont visité le jardin du lycée Jules-Rieffel et à Saint-Herblain et ils sont allés également visiter, il y a quelques jours, le jardin oriental de Maulévrier.

De quoi leur donner des idées de jardin pour leur école.